



頑張る今年のわたしたち

今年度は、新型コロナウイルスの感染拡大防止のために、臨時休業や学校行事等の大幅な変更があります。そんな中でも子どもたちは、自分たちができることを考えて実行しながら元気に学校生活を送っています。各学年で頑張っている学校生活の様子を見童の作文で紹介します。

一年 かざま よしや

ほくがことしがんばりた
いことは、二つあります。
一つめは、さんみつをさ
けることです。けんこうに
すげたいからです。二つ
めは、みんなであそぶこと
です。みんなであそんで、
なかよくしたいです。かつ
こいい一年生になりたい
です。

一年 すとう ゆうな

わたしは、ことしがんば
りたことが二つあります。
一つめは、くばりがかり
のじごとです。みんな「ど
うぞ。」と、しっかりとば
りたいです。二つめは、しゅ
くだいです。じをていねい
にかきたいです。すてきな
一ねんせいになれるよう
がんばります。

二年 齋藤 啓太

ほくは、もつとかん字を
知って、日記を書くとき
もつかえるようになりたい
です。大人になったら、子
どもにも、かん字やべん
きょうを教えたいです。



▲手洗い指導の様子

二年 島田 蓮叶

ほくは、てつぼうをがん
ばりたいです。こうもり
を休みじかんにもやって、
じょうずになったら、お父
さんとお母さんに見せたい
です。

三年 栗田 陵叶

ほくが今年がんばって
いることは、せいそうです。
なぜなら、みんなが学校に
来た時に学校がきれいだと
気もちよくなると思っただ
からです。学校をピカピカに
して、みんなを元気にした
いです。

三年 牧野 琉花

わたしが今年がんばりた
いことは、書しゃです。な
ぜなら、三年ではじめてや
るからです。習字は、むず
かしいけれど、字を上手に
書いて、習字がとくいにな
りたいです。

四年 高田 颯斗

今年がんばっていること
は、四年生から始まった委
員会活動です。ほくは、放
送委員会に入って、朝や給
食の時に放送をしています。
みんなが聞き取りやすい

声の出し方に気をつけて放
送しています。

四年 遠野 那和

ほくが今年がんばりたい
ことは、国語と算数の学習
です。国語では、漢字練習
をして、しっかりと漢字を覚
えたいです。算数では、苦
手な文章問題が解けるよう
になりたいです。

五年 風間 弘美

五年生になり、英語が週
二回あります。月の名前や
曜日、教科名などがすらす
ら言えるように練習してい
ます。スピーチや、アル
フアベットを書くことも頑
張っています。英語は楽し
く様々なことを覚えられる
のでこれからも頑張りたい
です。

五年 西林 心絆

家庭科では、針や糸をつ
かかって小物づくりをしてい
ます。私は、ペンシルケー
スとアクセサリー入れを作
りました。ぬい方を工夫し
て作りました。とても楽し
かったです。これから、ミ
シンでエプロンを作るので
一生懸命頑張りたいです。

六年 小澤 椋斗

ほくは、一年生をむかえ
る会の実行委員長をやりま
した。いつもとちがう状況
でしたが、一年生に楽しん
でもらえるように、下級生
に声をかけながら練習しま
した。これからもやり方を
工夫しながら皆と協力して
楽しんでいきたいと思いま
す。



▲いじめ撲滅会議の様子

六年 栗田 綾乃

私が代表で参加した、い
じめ撲滅会議をもとに、ク
ラスでいじめについて話し
合いをしました。司会をする
際、皆が出した意見に付け
足しをしたり、まとめたり
するのが大変でした。今後
も相手の気持ちを考えなが
ら、気持ちよく生活してい
こうと思います。